



Escáneres de la Serie KODAK i4000

Diseñados para mantener el ritmo



Captura de información impecable para trabajos de gran volumen

Su ajetreado departamento de correspondencia, oficina interna u oficina de servicios requiere la solución de captura de información más productiva, precisa y fiable disponible en el mercado. Los escáneres de la serie KODAK i4000 son la solución adecuada para sus trabajos más exigentes.

Diseñados para mantener el ritmo de trabajo de la actualidad

Los escáneres de la serie i4000 ofrecen un gran abanico de funciones que, combinadas con una calidad de imagen excepcional, ayudan a conseguir una alta productividad. Obtenga imágenes claras y nítidas, incluso con originales que presenten dificultades, gracias a la tecnología Perfect Page y nuestra tecnología de led doble, que genera altas tasas de lectura de OCR para conseguir una extracción de datos líder en el sector sin que la velocidad de digitalización se vea afectada.

Experiencia fiable para impulsar cualquier empresa

Nuestra exclusiva tecnología de alimentación de papel SurePath es capaz de alimentar prácticamente cualquier documento en todo tipo de situaciones para ofrecer una fiabilidad insuperable. Además, los escáneres i4000 cuentan con cuatro capas de protección de documentos para evitar daños en los documentos importantes.

- La detección de longitud evita que los documentos se solapen y se muestren como un único documento largo.
- La detección de documentos dobles garantiza que las páginas se introduzcan de una en una en el escáner, lo que resulta especialmente útil cuando un documento pequeño se adhiere a otro de mayor tamaño.
- La protección inteligente de documentos detecta cualquier señal de arrugamiento y detiene el proceso de digitalización de forma inmediata.
- La detección de metales evita que los clips y las grapas que no se han retirado rayen la superficie de cristal del escáner.

Integración optimizada que ahorra tiempo y dinero

Los escáneres i4000 ofrecen valor empresarial mediante la identificación de las rutas más rápidas y eficientes para mejorar sus flujos de trabajo. Mediante el reconocimiento de códigos de barras en varias zonas, el controlador lee los valores del código de barras para la realización de la extracción de metadatos, lo que permite una integración sencilla con sus aplicaciones de línea de negocio.

Optimize su inversión con KODAK Info Input Solution, la interfaz basada en la web más intuitiva del sector, que automatiza y simplifica el recorrido desde la recepción hasta el procesamiento de los documentos de forma rápida, segura y fiable.

Experiencia de usuario sencilla

Kodak Alaris proporciona una interfaz intuitiva, digitalización de un solo toque y otras funciones fáciles de utilizar que ofrecen experiencia de usuario simplificada.

La tecnología Smart Touch hace uso del panel de control del escáner para automatizar las tareas de digitalización habituales, como el procesamiento de solicitudes de incorporación, facturas y muchos documentos más. Transforme los documentos en un archivo con capacidad de búsqueda de forma rápida y sencilla, y con tan solo pulsar un botón, almacénelos localmente en el ordenador o envíelos directamente a un repositorio basado en la nube.

Construido para burlar cualquier obstáculo

No hay prioridad más alta que la seguridad de los documentos y nuestros equipos diseñan sistemas que identifican los problemas antes de que comiencen:

- **Detección de doble alimentación**
Un sistema inteligente que supervisa cada hoja de papel a medida que avanza por el mecanismo de alimentación.
- **Protección inteligente de documentos**
Escucha activamente el sonido de las anomalías en la alimentación del papel causadas por documentos grapados.
- **Protección contra metales**
Los sensores de protección contra metales de última generación situados en la parte frontal del escáner identifican los objetos metálicos antes de que entren en el mecanismo de transporte.



Se trata de una impresionante gama de sistemas automatizados que permiten a los operadores mantener seguros los originales.

Escáneres de la Serie KODAK i4000

Características	
Velocidades de producción* (horizontal, carta/A4, blanco y negro/escala de grises/color)	i4250: 130 ppm/260 ipm i4650: 145 ppm/290 ipm i4850: 160 ppm/320 ipm
Volumen diario recomendado	i4250: hasta 110,000 páginas al día i4650: hasta 130,000 páginas al día i4850: hasta 150,000 páginas al día
Ruido acústico (nivel de presión sonora en posición de operador)	En espera: <40 dB(A) Digitalización: < 63 dB(A)
Consumo de energía	Apagado/En espera/En suspensión: <0,5 vatios; en funcionamiento: <21 vatios; inactivo: <14 vatios
Capacidad del alimentador	Hasta 500 hojas de papel de 80 g/m ² (20 lb); compatible con documentos pequeños como tarjetas de identificación, tarjetas rígidas con relieve, tarjetas de visita y tarjetas de seguros
Conectividad	USB 3.0 certificado
Dimensiones	Altura: 34,79 cm (13,7 pulg.) Anchura: 48,9 cm (19,2 pulg.) Profundidad: 46,73 cm (18,4 pulg.) con la bandeja cerrada Profundidad: 61,30 cm (24,1 pulg.) con la bandeja abierta
Requisitos eléctricos	100-240 V (internacional), 50/60 Hz
Sistemas operativos compatibles**	WINDOWS, LINUX
Software incluido	Controladores TWAIN, ISIS, WIA; Smart Touch o KODAK Capture Pro Software Limited Edition (a través de descarga por Internet)
Software opcional	KODAK Capture Pro Software grupo DX (i4250), grupo E (i4650/i4850); KODAK Info Input Solution (solo WINDOWS)
Garantía	Consulte con su distribuidor autorizado o visite KodakAlaris.com

* Las velocidades de producción pueden variar en función del controlador, el software de aplicación, el sistema operativo y el ordenador que utilice.

** Visite KodakAlaris.com/go/OScompatibility para consultar la lista completa de sistemas operativos compatibles.

APROBACIÓN MEDIOAMBIENTAL

EPEAT® Silver: los escáneres KODAK de la serie i4000 han conseguido la certificación EPEAT® Silver y reúnen los requisitos de eficiencia energética de ENERGY STAR®, así como los relacionados con la reducción de sustancias peligrosas y residuos. Los escáneres con certificación **ENERGY STAR®** están certificados de forma independiente para garantizar su capacidad de ahorrar energía sin sacrificar características o funcionalidades.

Para obtener más información sobre nuestra inscripción en el registro EPEAT, visite KodakAlaris.com/go/EPEAT

De la digitalización a la transformación, Kodak Alaris está a su lado desde el primer momento. No tenemos rival a la hora de transformar los documentos y los datos en información, por lo que aportamos velocidad, precisión y rentabilidad a su negocio. **Para obtener más información, visite KodakAlaris.com**

¿Desea obtener más información?

KodakAlaris.com/go/i4000

Póngase en contacto con nosotros:

KodakAlaris.com/go/contactus

Kodak alaris



Services from
Kodak alaris

Todas las marcas y nombres comerciales utilizados son propiedad de sus respectivos titulares.

La marca registrada y la imagen comercial de Kodak se utilizan bajo licencia de Eastman Kodak Company.

© 2025 Kodak Alaris Inc.
TM/MC/MR: Alaris
1/25